

Al-Qaïda revendique à nouveau l'attentat contre Charlie Hebdo



Paris, 14 janvier (RHC-PL) Ce mercredi Al-Qaïda dans la péninsule Arabique a de nouveau revendiqué sa responsabilité dans l'attentat terroriste qui a visé l'hebdomadaire satirique français Charlie Hebdo.

Dans une vidéo diffusée sur les réseaux sociaux, un porte parole de ce groupe terroriste explique que l'attentat a été mené en représailles aux caricatures du prophète Mahomet publiées par le journal.

C'est la deuxième fois que ce groupe extrémiste assume la responsabilité de cette attaque, qui a coûté la vie à 12 membres de la rédaction.

La presse mondiale s'est faite l'écho aujourd'hui de la une de la première édition de Charlie Hebdo publiée après l'attentat. La une montre le prophète Mahomet qui porte une pancarte où figure la phrase "Je suis Charlie". Cette une n'a pas été diffusée dans de nombreux pays musulmans pour des raisons légales et religieuses et plusieurs médias européens et étasuniens ne l'ont pas reproduite pour des raisons de sécurité.

Pour les 1 milliard 500 millions de musulmans, la reproduction d'images du prophète constitue une idolâtrie.



Radio Habana Cuba